

## « Des lueurs d'espérance sur les routes migratoires »

*C'était le titre d'une conférence-débat qui a réuni 350 personnes venues entendre François Thomas, président de l'association SOS Méditerranée. Cet évènement, à l'initiative du groupe grenoblois des Amis de l'hebdo La Vie et soutenu par 11 autres associations, s'est révélée passionnante, tant par l'intensité des témoignages qui ont été présentés que par le professionnalisme de l'association et de ses bénévoles. Au contact de tragédies humaines, sur des flots parfois houleux, ces professionnels font preuve d'une force tranquille, sauvant des centaines de personnes qui fuient la misère et qui ont souvent subi de graves violences. Ils doivent aussi lutter contre les manœuvres de dirigeants de nos pays européens qui freinent au maximum ces sauvetages. Mais les rires, les jeux, les sourires des enfants qui ont échappé à la mort, font partie de ces lueurs d'espérance qui s'allument sur les chemins de migration. Ils sont aussi la meilleure récompense pour les sauveteurs... Ce soir-là, au centre œcuménique saint Marc, il soufflait un vent d'humanité.*

**Résister...** dans des conditions parfois difficiles comme l'évoque le petit mot de remerciement de François Thomas :

*Notre mission de témoignage est importante et mercredi soir vous nous avez permis de porter la souffrance des personnes en situation de migration et le travail parfois difficile de nos équipes à bord et terre ; mais également porter la force de toutes ces personnes qui gardent l'espoir d'une vie meilleure.*

**Résister...** c'est aussi apporter notre modeste contribution à l'action de SOS Méditerranée.

*Le chapeau de la soirée a recueilli environ 2200 € (frais d'organisation déduits). Cette somme sera reversée intégralement à SOS Méditerranée.*

**Résister...** c'est aussi acheter le livre "Résister" (140 pages édition Payot) de Salomé Saqué.

*C'est le livre signalé par Elisabeth Roy; il connaît un véritable succès en librairie. Notre libraire préféré (petite librairie indépendante La Caverne rue Montorge à Grenoble) vient de nous dire que les diffuseurs font le parallèle des ventes avec celui de Bardella... Résister est actuellement légèrement devant. Alors, il est nécessaire de montrer qu'acheter « Résister », c'est aussi s'opposer à Bardella !*

Serge, ami de La Vie de l'Isère